



祝 卒業 桜町小学校第25回生

3月17日（木），長崎市立桜町小学校第25回卒業証書授与式を執り行いました。本年度の卒業式は，新型コロナウィルス感染症対策として，来賓の皆様の御参列を御遠慮いただくとともに，会場の密を避けるために在校生の参加も自粛することしました。また，これまでの6年生と5年生による呼び掛けについては，在校生からの送る言葉（送辞）と卒業生のお礼の言葉（答辞）に変更しました。送辞は在校生を代表して5年生の〇〇〇〇さんが，答辞は卒業生を代表して〇〇〇〇さんがしっかりと自分の思いを伝えることができました。その姿はとても立派で，大変，感動しました。

なお，卒業生は国語科の時間を使って，家族への感謝の気持ちや将来の夢などについて，一人一人が手紙に書いて保護者の皆様に渡しました。きっと，子どもたちの感謝の気持ちや将来への希望などが伝わったと思います。

私から卒業生へのなまけの言葉として，人生の節目でもある小学校の卒業式において，一人一人が付けてもらった名前にふさわしい生き方をしてきたかを自問するとともに，4月からの中学校生活においても，夢や憧れの実現に向けて，自ら努力することを続けてほしいとエールを送りました。



一年間 ありがとうございました

本日の令和3年度修了式をもって，本年度の教育課程を終えることができました。本年度も新型コロナウィルス感染症の影響で，様々な教育活動が制限を受ける中で，日々の授業の在り方や，学校行事の実施方法等について検討し，できることばかりに目を向けるのではなく，何ができるか，どうやれば実施できるかを職員で模索してまいりました。いくつかの行事については，実施を見合わせることになりましたが，運動会や桜っ子くんち，修学旅行や宿泊体験学習等の大きな学校行事を実施することができました。子どもたちは，仲間と一緒に様々な体験をとおして多くのことを学んでいきます。このような体験を通しての学びや成長は学校の大きな役割と思っています。そして，このような行事を行うためには，校内で新型コロナウィルス感染症のクラスターが発生していないことが条件の一つとなります。本年度，本校において休校や学級閉鎖を行わないといけないような状況になることはありませんでした。これもひとえに保護者の皆様の御協力のおかげであると感謝しております。特に，毎朝の健康観察や検温，及び，風邪症状が見られた場合には，登校を控えていただくなど，大きな御負担をお掛けしました。次年度も新型コロナウィルス感染症対策を講じた学校生活が続いて行くこととなりますので，今後とも引き続きよろしくお願い申し上げます。

本年度最後のやる気満点賞

今学期も通知表の全ての教科の「主体的に学習に取り組む態度」が「よくできる」と評価された子どもたち14名に「やる気満点賞」を授与しました。なお，その中の2名は，全ての学期・全ての教科において，「主体的に学習に取り組む態度」が「よくできる」と評価されましたので，「やる気満点特別賞」を贈りました。よく頑張りました！

裏面に修了式での児童代表挨拶（1年生3名）の挨拶文を掲載しております。

1年の1年を振り返って

一年一組 〇〇〇 〇〇

今、一年間を思い出してみると、冬のオリンピックで一位になつて、金メダルをとつたことが嬉しかつたです。ちゃんと手を振つて、息がきつくなつたが、ちょっと息を吸つてから、また頑張つて走りました。

国語の勉強では、漢字を進んで書けやべりあたり習慣では、わわやかワン

スタッフ挨拶を大きな声で言いました。

一年生では、たまに廊下を走ったので、廊下を歩く一年生になりました。そして、友達に優しくして、元気に遊ぶこともあります。

今、一年間を振り返してみると、冬

私が一年生で頑張ったことは、体育の長なわと跳び箱です。

長なわは、できなくて、もう諦めようかなと思ったけど、家でもたくさん練習して、跳べるようになりました。

跳び箱は、まだ跳べたことがないの

になりたいです。

私が一年生で頑張りたいことは、挨拶と国語の習慣です。

国語では、手をたぐせん挙げて、たぐせんたぐせん発表して、一年生のお手本となります。

そして、たぐせんたぐせん一年生と友達になって、遊びたいです。

一年生で頑張ったこと

一年一組 〇〇 〇〇

僕が一年生になつて頑張ったことは、運動会のかけっこです。なぜかというと、本番で一位になりましたからです。僕は練習でいつも一位でした。とても悔しかつたので休みの日に、家の近くの中町公園で、お父さんと一緒に練習をしました。本番では絶対に勝ちたいなという思いで頑張りました。

本番では一位になることができて、とても嬉しかつたです。おうちの人気が「一位になれてよかったです。おうちの人気がくれました。練習してよかったです」と思いました。

僕は一年生から、違う学校に行きました。桜つやぐらが楽しみだつたけど、出れなくて残念です。でも、新しい学校でも、やべりあたり習慣のわわやかワンスタッフ挨拶を頑張つていきたいです。

僕は一年生から、違う学校に行きました。桜つやぐらが楽しみだつたけど、出れなくて残念です。でも、新しい学校でも、やべりあたり習慣のわわやかワンスタッフ挨拶を頑張つていきたいです。

頑張ったかけっこ

一年三組 〇〇 〇〇